

長崎で行われたホットなイベントや  
市政の動きを紹介！



5/13 (土) ~ 14 (日)

## 長崎で初の政府系国際会議！ G7 長崎保健大臣会合

G7広島サミットの関係閣僚会議「G7長崎保健大臣会合」が島メッセ長崎で開催。将来の公衆衛生危機に対する予防・備え・対応の強化、より強靱、より公平、より持続可能なユニバーサル・ヘルス・カバレッジの達成への貢献などについて話し合われました。また、各国大臣が平和公園を訪問し、献花と黙とうを行いました。今回の会合開催前にはさまざまなイベントが行われ、「キッズ保健セミナー」では、子どもたちが楽しく保健や医療について学ぶ機会となりました。さらに、G7各国にゆかりのある料理が「サミット給食」として、市内小中学校で提供されました。





4/17 (月)

## 8400万年前の化石を新たに発見!

北浦町でおよそ8400万年前のアンモナイト2点(写真中央・左)、二枚貝(イノセラムス類)の化石1点(写真右)が発見されました。この時代、九州にどのような生き物がいたかを解明する上で重要な資料になります。恐竜博物館で展示中です!

## 4/25 (火) 前市長 退庁セレモニー

長崎市のまちづくりに16年間携わり、市の舵<sup>かじ</sup>を取った田上前市長。退庁式では、これまでの市政を進化の16年だったと振り返りました。セレモニーには、市民や職員が参加。多くの人に見送られ、市役所を後にしました。



NAGASAKI TIMES

## 4/29 (祝)・30 (日) オレンジ色に彩られた出島

出島で、オランダ国王の誕生日を祝うオラニエ・フェスティバルを開催しました。オラニエがオランダ語でオレンジを意味することから、オランダと深い関わりのあった出島はオレンジ色に彩られました。マルシェやスペシャルガイドツアーなどさまざまなイベントがあり、盛り上がりました。

